



Par Françoise

Woua woua

Le chien fait woua woua. Il aboie. Il peut pleurer aussi.



Source :centerblog.net



Source :monchiotetmoi.com

J'ai eu un chien qui s'appelait Toutou. Il était marron et noir. Il était petit. Il me léchait. Il dormait dans une niche et parfois sur le canapé. Je le caressais. Je le promenais avec sa laisse autour du lotissement et parfois dans les bois.

Je lui donnais à manger des croquettes. Parfois il venait dans mon lit.



Source :pixabay.com

Le phoque du Groenland



Le phoque vit près du pôle Nord. Il y fait très froid.

Le bébé phoque est couvert d'une épaisse fourrure blanche. Les bébés phoques sont nés sur la glace. Quand le bébé phoque a trois mois il a perdu sa fourrure blanche. Ils ont des taches sur le dos.

Il existe 18 espèces de phoques dans le monde.



Par Charlotte



Par Jean-Pierre

Mon ami Rémi

Le samedi, je vais chez Rémi un ami d'enfance qui habite à Cuisia. J'y vais en taxi.
Il a 2 chiens, des poules et des lapins. On leur donne à manger.



Source : wikipedia.org

En juin, on fait les foins. On fauche, on met en bottes. Je mets les bottes sur le tracteur avec une fourche.



Source : lejls.com



Source : pixabay.com

On va aussi au bois. Je conduis le tracteur. Parfois, il y a aussi mon frère Michel. Rémi a deux enfants, Alain et Aurélie, qui vivent encore à la ferme. Sa femme s'appelle Nadine. Elle fait à manger des frites, du saucisson et des pâtes. J'aime aller là-bas.



Par Quentin

La Dordogne

Pendant la deuxième semaine des vacances, je suis allé en Dordogne.



J'ai fait de la gabare sur la Dordogne et je suis allé chez des cousins et j'ai vu un village bâti dans la roche.





Par Anaé

Pendant les vacances

Je suis allée chez Érika dormir. J'ai fêté l'anniversaire de Charlotte, elle a eu 10 ans. Quelques jours après je suis allée à Disney et j'ai vu Mickey. J'ai fait tous les manèges, j'ai vu la parade mais j'ai eu peur de l'attraction rock and roll. Et je suis restée 3 jours. J'ai dormi dans l'hôtel.



INTERVIEW DES ENFANTS DE L'ACCUEIL DE LOISIRS PAR LES RÉSIDENTS DU FOYER DE LA TILLETTE

THÈME :

LES VOYAGES SCOLAIRES RÉCENTS DES ENFANTS À LAMOURA ET EN CAMARGUE

COMBIEN DE JOURS ÊTES-VOUS PARTIS ?

ANAÉ, CHARLOTTE ET QUENTIN QUI SONT PARTIS À LAMOURA :
4 JOURS

LOUISE QUI EST PARTIE EN CAMARGUE : 5 JOURS

EST CE QUE C'ÉTAIT BIEN ?

TOUS LES ENFANTS : OUI !

QU'EST-CE QUE VOUS AVEZ FAIT ?

LAMOURA :
NOUS AVONS FAIT UNE COURSE D'ORIENTATION, DE L'ESCALADE, UNE RANDONNÉE ET UNE VEILLÉE. NOUS SOMMES ALLÉS À LA PISCINE. NOUS AVONS VISITÉ LA FERME DE LAISIA ET SA FROMAGERIE. NOUS AVONS FABRIQUÉ DU COMTÉ.



CAMARGUE :

NOUS AVONS VISITÉ LES ARÈNES DE NIMES, LES SAINTES-MARIES-DE-LA-MER ET UN PARC ORNITHOLOGIQUE. NOUS SOMMES AUSSI ALLÉS SUR LES TRACES DE VAN GOGH À ARLES ET AVONS VISITÉ LE SALIN D'AIGUES-MORTES.

VOUS AVEZ COUCHÉ OÙ ?

LAMOURA :
À «L'ÉCOLE DES NEIGES». NOUS ÉTIIONS PLUSIEURS DANS UNE CHAMBRE (3, 4 OU 6 PERSONNES).

CAMARGUE :
DANS UN CENTRE DE VACANCES.



Source : grandsdites.com